

Ralf Ehmann

Gerhard Walter Feuchter

Frido Hohberger

Renate Gaisser

Beatrix Giebel

Susanne Höfler

Jürgen Klugmann

Andreas Mayer-Brennenstuhl

Hölderlinien

Tübingen und Nürtingen sind kulturell verbunden über den Dichter Friedrich Hölderlin, der bekanntlich in Nürtingen aufgewachsen ist und die zweite Hälfte seines Lebens im Tübinger Turm gelebt hat. Diese Verbindung nehmen wir zum Anlass, künstlerische Arbeiten von Tübinger Künstler*innen im SCHAURAUM zu präsentieren, die sich mit Hölderlin auseinandersetzen. Ergänzt wird die Ausstellung durch die begehbare Installation „Temporäres Domizil für einen Eremiten in Griechenland“ vor der Stadthalle Nürtingen von Andreas Mayer-Brennenstuhl.

Eröffnung: Mi. 14. September, 19 Uhr

Ort: SCHAURAUM im UG der Stadthalle Nürtingen, Heiligkreuzstrasse,
Zugang über das Kulturzentrum Provisorium

Dauer: 14. September – 5. Oktober

Öffnung: Fr. und Sa. ab 20 Uhr, So. 16 - 19 Uhr

Eine Veranstaltung im Rahmen der Reihe „TRÜFFELSUCHE“, veranstaltet vom Künstlerbund Baden-Württemberg.